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次回の会議日程

令和５年１１月　下旬　予定

府立桃谷高等学校　視聴覚教室

出席者(学校）
伊藤校長、梅田准校長、森川事務部長、百軒課長補佐、大谷主査、
鈴木教頭（通信制）、岡本教頭（通信制）、松本教頭（Ⅰ・Ⅱ部）、
各課程・部の関係教員

傍聴者 なし

議題等(次第順）

１.開会　　２.委嘱状手交　　３.校長挨拶　　４.委員紹介　　５.事務局紹介　　６.会長・副会長の選出　　７.会長挨拶
８.説明・協議
・令和５年度学校経営計画・スクールポリシーについて
定時制の課程　Ⅰ・Ⅱ部　　定時制の課程　Ⅲ部　　通信制の課程
９.令和６年度教科用図書採択について　　１０.准校長謝辞　　１１.閉会

令和５年度学校経営計画・スクールポリシーについて
（定時制　Ⅰ・Ⅱ部）
○同窓会の運営をⅠ・Ⅱ部主体でやってきたが、今後違う方法で行う。毎年１００名ぐらいの卒業生がいたので、閉
部は一抹の淋しさがある。
○説明からは非常に手厚い印象を受けた。人数が少ないのでモチベーションの維持が大変だが、生徒に寄り添っ
て教育活動をしていただきたい。
（定時制　Ⅲ部）
○説明中の生徒の写真がみんな非常にいい顔をしている。安心して学校に通える取組みをしていると思う。授業
規律については、これからしっかりと取り組んでほしい。
○とても特徴的で生徒のニーズに合わせたきめ細かな教育を実践されていると思う。天王寺中学校は昼間、夜間
学級、通信教育を併設する学校。夜間学級で通われている生徒さんはもともと高齢の方が多いが、今はネパール
の若い方がたくさん来られており、定時制も含めた高校への進学を希望している。
○生野区のものづくりの力を強く発信するために、オープンファクトリーで一般の方に見てもらおうと思っている。
キャリア教育の一環に生徒さんにぜひオープンファクトリーに参加してほしい。町工場の社長さんに聞いても定時
制の生徒にぜひ来てほしいとの要望を聞いている。
（通信制）
○モモカフェについて、運営スタッフと教員との生徒に関する情報共有はあるのか？（質問）
教育相談の担当教員とやり取りをしている。卒業してからの人生のほうが長いので、SSW、SCを活用しつつ、うまく
社会支援につなげていければと考えている。
○中期的目標に将来的には卒業率75%以上とあるが、具体的にはどのような支援を行うのか？（質問）
各種課題解決への総合的な取り組みの結果として達成をめざしている。
○観点別評価を通信制ではどのように行っているのか？（質問）
体育ではスクーリング15回の中で簡単な実技テストをしているが、スクーリングで観点別はほとんど評価していな
い。レポートとテストで観点別評価をしている。
スクールポリシーについて意見はなかった。
令和６年度教科用図書採択について
委員から特に意見はなかった。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和５年度　学校経営計画・スクールポリシー
令和６年度　使用教科用図書選定理由書

備考

府立桃谷高等学校　視聴覚教室

出席者(委員）

開催場所

梅田和子会長、長畑卓志副会長、篠﨑静夫委員、筋原章博委員、

長谷かおる委員、岡﨑美保子委員

令和５年度　第１回　学校運営協議会　議事録

府立桃谷高等学校

伊藤　範子

開催日時 令和５年　７月　２１日（金）　１５:００　～　１７:００　　


